

BiPP Forix

- Le risque de dégât du douglas apparaissait au moins aussi grand que celui de l'épicéa. Les dégâts du douglas observés sur le terrain sont plus importants que ceux de l'épicéa. Mais ceci pourrait être lié aux conditions stationnelles – l'hypothèse d'un risque généralement plus prononcé du douglas est donc prématurée.

Suite aux résultats des travaux de recherche, on a abouti à des conclusions pour une meilleure gestion forestière, fondée sur la minimisation des dégâts de tempête et sur une réorientation de la recherche sur les dégâts de tempête en 1982 (à) - 2e 0 0 1 501.1 EBT1 0 0 1 070588.15-